

子どもを中心にした取り組みを視察研修

文教委員会

12月22日、福岡県春日市でコミュニティ・スクール、福岡市でいじめゼロへの取り組みの視察研修を行いました。

春日市 コミュニティ・スクール

コミュニティ・スクールとは…

学校運営や学校の課題に対して、広く保護者や地域住民の皆さんが参画できる仕組み。当事者として、子どもの教育に対する課題や目標を共有することで、学校を支援する取り組みが充実するとともに、関わる全ての人に様々な魅力が広がっていく取り組み。



▲視察の様子



▲実効性を伴うコンパクトな教育要覧

○春日市では「学校」「保護者」「自治会」「子ども」の4者による、学校運営協議会が開催されています。全国的に珍しく行政職員も配置され、伴走支援が行われていました。卒業生が小学校の運動会の片付けを率先してするなど、成果が表れていました。

福岡市 いじめゼロサミット

○福岡市では、平成25年から毎年いじめゼロサミットが開催されています。近年はオンライン開催を行っており、福岡市内の小学5年生から中学3年生まで約7万人が参加し、いじめについてさまざまな意見交流を行っています。多くの児童、生徒がいじめをなくしたいという思いを共通意識にできたことは、コロナ禍での成功事例として素晴らしい取り組みであり、大変参考になりました。



研修内容を参考に、熊野町の子ども幸せを第一に考え、取り組みを推進して参ります。

災害復旧箇所等の進捗を確認

産業建設委員会

10月17日に産業建設委員会を開催し、「災害復旧事業進捗状況」について説明を受け、質疑を行いました。

また、災害復旧などの事業箇所として筆の里工房付近、三谷川・熊野川、新宮地区^{えんてい}砂防堰堤、新宮地区^{えんてい}県道瀬野呉線の現地視察を行いました。

筆の里工房付近



▲砂防堰堤や法面工事等の作業内容を確認

三谷川の災害復旧箇所



▲河川整備(施工)工法等を確認

新宮地区^{えんてい}砂防堰堤



▲作業内容を確認

新宮地区^{えんてい}県道瀬野呉線改良工事



▲安全性を確認

今後も当委員会の所管事務分野において、主要事業の実施状況等を確認し、住民生活の利便性向上と安全の確保に努めていきます。

あとかき

今年の立春は2月4日です。暦の上では春の始まり、1年の始まりです。私たちの生活の変化も少しずつではありますが感じています。新しい第1歩が踏み出せるような日が早く来るように願っています。

今回の議会だよりは令和4年度12月補正予算を中心に作成しました。発行にあたっては担当制で各紙面を制作しその後、広報委員全員でチェックし校正を重ねています。少しでも分かりやすい読みやすい議会だよりになるよう、今後も努力してまいります。

水原 耕一



次の定例会は

3月7日
(火曜日)

開会を予定しています

議会だより題字

小田原正龍さん